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思いやりのある子ども 田村市立船引小学校

よく考えてしっかり学ぶ子ども 発行責任者

進んでからだをきたえる子ども 校 長 有賀 仁一

夏休み前の学校生活！

校内水泳記録会！
先週までに全学年が水泳記録会を終える予定でしたが、

梅雨のため、予定通り記録会を実施できたのは６年生だけ

でした。夏休み前、今週は全学年が実施できることを願っ

ています。年度初め、昨年の台風１９号の土砂流入で、プールが使用できるか危ぶまれましたが、

市教委等のご尽力で問題なく使用でき、子どもたちの泳力向上に取り組むことができました。

各種健康診断がスタート！
学校保健法に基づく、学校での各種健康診断はたい

へん重要なことですが、新型コロナウイルス感染症の

ため、実施が見送られていました。今般、医師会のご

協力をいただいてやっと実施できることになりました。

先月２８日の内科健診からスタートして、９月初めま

でに、歯科検診、眼科検診、身体測定と続きます。

医師会のご指導を受け、８月は、朝の体温チェック表に「県外外

出」等の有無を記入していただくようお願いしていますが、ご協力

をよろしくお願いします。子どもたちは、マスクをして、ソーシャ

ルディスタンスを守り、無言で健康診断に臨んでいます。

新しい生活様式に基づき校外学習も少しずつ！
～ ２年生の生活科「図書館へ行こう」！ ～

先週２年生はスクールバスに乗って、“市図書館”への校外学習

に行ってきました。密を避けるためにクラスごとに分かれての訪

問です。学校の図書室との違いや本の冊数の多さなど、現場に行

ったからこそ感じたり学んだりできることがたくさんあったよう

です。１日も早く、日常の学校生活が戻ることを祈るばかりです。

子どもたちの思い出に残る活動を…！～ スポーツフェスティバルを検討中！ ～

１１月７日（土）予定の“わくわく発表会”ですが、当日２５００人以上の人が校舎内に集ま

ることになり、開催は難しいと考えています。そこで、運動会もできなかったことから、三密に

配慮したうえでの思い出に残る活動を企画したいと考えています。全校生による徒競走やレクレ

ーションゲーム、鼓笛演奏等です。鼓笛演奏だけでも皆様にご披露できれば、と考えています。

船引小学校だより



体育館の洗浄ボランティアに感謝！
～ 白土塗装（大越町）さんが善意で！ ～

「本校体育館のコンクリート柱がカビで黒ず

んでいるのが気になる」という声を聴きつけて、

７月上旬、大越町の白土塗装さんが洗浄作業を

申し出てくださり、お世話になりました。「雨で （Befor)

仕事ができないので、お役に立てば」という善意でのボランティア作業 （After)

です。作業前と後では、明らかな違いが分かり、見違える美しさに感動しました。隣接する増築

校舎の新しさとバランスが取れてありがたい限りです。

航空写真の撮影を検討しています！
～ これまでの“校舎の変化の度に”にならって！ ～

これまで本校では、校舎や体育館等が建設されたのを機に、航空写

真を撮ってきたようです。今の校舎完成で撮影してから２１年、しば

らく撮っていませんので、校舎が増築された今年はいい時機だと考え

ます。新型コロナウイルス感染症が気になりましたが、今は校章を子

どもたちが並んで形作るのではなく合成写真で組み込むのだそうです。

子どもたちは、ソーシャルディスタンスを取って、校章に被らない思

い思いの場所に立って写ります。時間もほとんどかかりません。

正式に決まりましたら、またお知らせしてまいります。

校内“たなばた展”を開催！
～ 先生方の篤志で！コロナに負けず学校独自で！ ～

年度初め、コロナ騒動で審査会が危ぶまれ、例年開催されていた県

のたなばた展（書写展）が中止になりました。そこで、本校の先生方

が協議して、文字

を書くこと自体に問題はないので、校内で

のたなばた展を開催することになりました。

やはり、目標があると、子どもたちも練習

に力が入り、いい作品を仕上げていました。

主な結果をお知らせします。

たなばた大賞 たなばた準大賞

新しく２人の先生が着任しました！ １年 鈴木 湊大 門馬 凜

～ “講師”と“S・T”として！ ～ ２年 根本 咲奈 上遠野莉央

３日から、講師として佐藤みか先生、サポート・ 白岩 旺雅

ティーチャー（S.T)として渡辺順子先生が着任しま 万崎 瑞奈

した。佐藤先生には、ティームティーチングで担任 ３年 平野 莉子 有賀侑望斗

の先生方と協 ４年 宗像晋太郎 万崎 咲空

力しての指導 ５年 白岩胡々珠 小林 心美

にあたってい ６年 鹿又友梨子 佐藤 琉那

ただきます。 根本 佳乃

これまでの担任１人よりも細やかに 猪越 天綾

子どもたちに係われることを期待し 大山 優実

ています。渡辺先生には、これまで

の「心の教育相談員」としての立場と兼ねて、子どもたち

佐藤みか先生 渡辺順子先生 の心のサポートにあたっていただきます。


